

juin 2012



Les mécènes du château

Publié le 26.06.2012, 05h16

La fondation Philanthropia s'est ajoutée hier à la longue liste des mécènes du château de Versailles. Le roi Louis-Philippe lui-même contribua à l'enrichissement des collections du musée. John D. Rockefeller, industriel américain, a permis une véritable opération de sauvetage du site dans les années 1930.

Aujourd'hui, cette tradition se perpétue avec des personnalités de l'industrie française, comme Edouard de Royère, des financiers tels que Jean-Marc Forneri et couturiers comme Hubert de Givenchy. Le mécénat d'entreprise s'est largement développé ces trente dernières années : Peugeot, BNP Paribas, Bouygues ou encore Chanel. Les fondations françaises et étrangères, notamment la Société des amis de Versailles, donnent aussi des milliers, voire des millions d'euros, pour financer des restaurations ou des expositions.

Le Parisien

Choisir sa pub ►

Les Mutuelles pour Sénior

Pas de limite d'age,

Aucun QS. 16

Mutuelles, 300 contrats
comparés

www.santiane.fr/Mutuelle-Senior

Implants Dentaires

1/3 Prix Dentaire en

Hongrie, 60km de

Vienne, Hotel+Transfer

Gratuit!

fr.EmpireClinic.com

720 € d'impôt en moins

Une loi permet aux

contribuables de

demander cette remise.

Laquelle ?

www.lemmerdeur175.fr

Attention Faillite

Des Etats Risquent La

Faillite Découvrez

Lesquels Ici

www.quotidienne-agora.fr